Débats	en a	nglais.	allemand	et	espagnol	à	la	Région
DUNGIS	vii u	III MIGIO,	ancinain	·ι	COPUGITOR	u	Iu	INCHIOII

Débats en anglais, allemand et espagnol à la Région

BASSE-NORMANDIE MACÉDOINE

Communiqué de presse du 4 juin 2008. Retrouvez les communiqués de presse de la Région ici

[http://www.cr-basse-normandie.fr/communique.php].

Pour la 13ème année consécutive, la Région Basse-Normandie a accueilli la finale des débats en langues étrangères entre lycéens bas-normands, ce jour, à l Abbaye-aux-Dames à Caen.

Développer la maîtrise des langues étrangères, les qualités oratoires et l'éducation à la citoyenneté, tels sont les objectifs de ce concours lycéen.

Venus des lycées Alain à Alençon et Sainte Marie à Caen, pour l'anglais, des lycées Marie Curie à Vire et Lebrun à Coutances, pour l'allemand, des lycées Émile Littré et Notre Dame de la Providence pour l'espagnol, tous deux à Avranches, les finalistes se sont opposés sur des sujets de société.

Les sujets 2008 étaient les suivants :

- Language is the ultimate power (le language est le pouvoir suprême)
- Videoüberwachung muss sein. In allen öffentlichen Orten muss es Kameras geben! (Il faut une surveillance vidéo. Il faut des caméras dans tous les lieux publics!)
- La injerencia humanitaria es un deber (l ingérence humanitaire est un devoir)

And the winners are, und die Sieger sind, y los ganadores son &

Après 30 minutes de joutes oratoires, les membres du jury ont déclaré vainqueurs les équipes des lycées Sainte Marie à Caen pour l'anglais, Lebrun à Coutances pour l'allemand et Notre Dame de la Providence pour l'espagnol.

Yannick Soubien, Vice-Président de la Région Basse-Normandie en charge de la formation tout au long de la vie, Nicole Théréné, Inspectrice d académie, Inspectrice pédagogique régionale (IA-IPR) d'allemand et coordonnatrice académique des langues, Agnès Lelièvre, IA-IPR d'espagnol, Jean-Louis Picot et Jéremy Reyburn, IA-IPR d'anglais et Jean-Christophe Tailpied, délégué académique aux relations européennes, internationales et à la coopération, ont félicité tous les participants et aussi les 15 établissements qui organisé les épreuves de sélection.

L académie de Caen est pilote pour l'organisation de ce concours. Il est cité comme exemple d'innovation par le Ministère de l'Education Nationale. Pour la première fois, cette année, les finales des débats lycéens coïncident avec la finale des débats en langues vivantes organisés par l'Université de Caen-Basse-Normandie.

Yannick Soubien a remis aux établissements lauréats, au nom de la Région Basse-Normandie, une subvention de 1 000 euros, afin que les gagnants organisent un voyage en Angleterre, en Allemagne, en Espagne ou à Bruxelles, selon leurs souhaits.

Contact presse: Emmanuelle Tirilly tel: 02 31 06 98 85